



Canela y Los Vilos inician competencias en los Juegos Escolares

Con la asistencia de cinco establecimientos educacionales se realizó el Campeonato Comunal de Ajedrez, organizado por el DAEM de la comuna en conjunto con Guillermo Tordecilla. La jornada se realizó en el Colegio San Francisco Javier del puerto vileño.

Niños, niñas y jóvenes demostraron concentración, estrategia y espíritu deportivo durante una intensa competencia que reunió a la comunidad escolar en torno al ajedrez. La actividad destacó no sólo por el nivel de juego, sino también por el compañerismo y respeto entre quienes participaron, en un sistema de todos contra todos.

En cuanto a los resultados, los representantes de la comuna de Los Vilos, en el Torneo Regional de Ajedrez de los Juegos Deportivos Escolares, a realizarse en la Serena, el día 15 de mayo en la categoría Sub 14 varones, Renato Gómez Riquelme del Colegio San Francisco Javier, quien ocupó el primer lugar y Jonás Mandiola del Colegio Diego de Almagro, que fue segundo.

En Sub 14 damas, el primer puesto se lo adjudicó Elizabeth Astudillo Fuentes del Colegio Diego de Almagro y el segundo lugar Hilda Barra Tordecilla del Colegio San Francisco Javier.

La serie Juveniles Varones quedó en manos de Alex Rivadeneira Zúñiga del



Liceo Nicolás Federico Lohse Vargas y el segundo lugar fue para Dan Hurtado Veneciano del colegio San Francisco Javier.

Rocío Lara Contreras del colegio San Francisco Javier ganó la serie Juveniles Damas.

VOLEIBOL EN CANELA

Con la organización de la Municipalidad de Canela, por intermedio del Departamento de Administración y Educacional Municipal DAEM en la Multicancha de la nueva Escuela de Canela Alta, se realizó el Campeonato Comunal de Voleibol, en damas y varones de la categoría Sub 14, primera competencia comunal por los Juegos Deportivos el torneo



escolar contó con la participación de las selecciones representativas de las Escuelas: Juan Antonio Ríos de

Huentelauquén Norte y Carlos Vidal Huentelauquén sur, las que se fusionaron en una alianza deportiva, Escuela

Estudiantes locales participaron en el campeonato comunal de ajedrez y voleibol, donde se definieron a los representantes que enfrentarán las siguientes etapas del certamen. La siguiente jornada del deporte ciencia se desarrollará en La Serena durante el mes de mayo.

Héctor Jorquera Valencia, Escuela Canela Alta y Escuela Canela Baja.

Fueron dos fechas de competencias, en la modalidad todos contra todos, que tuvieron los siguientes resultados: En damas categoría Sub 14, fue para las seleccionadas de la Escuela Héctor Jorquera Valencia y en varones categoría Sub 14, finalizó campeón el seleccionado de la Escuela de Canela Alta.

Los Juegos Deportivos Escolares de la comuna de Canela, continúan este jueves, con las competencias de tenis de mesa, en el gimnasio Municipal de la comuna y el mismo día el torneo comunal de ajedrez en el Salón Cultural, también se programó el campeonato de básquetbol para el día 7 de mayo próximo.